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В Ростовской городской Думе состоялось совместное заседание постоянной комиссий
по бюджету города, местным налогам и сборам, муниципальной собственности и
комиссии по ЖКХ, благоустройству и экологии. В нем  приняли участие заместитель
председателя городской Думы Сергей Шереметьев, председатель комиссии по бюджету
города, местным налогам и сборам, муниципальной собственности Виталий Лазарев,
председатель комиссии по ЖКХ, благоустройству и экологии Сергей Пухкалов,
депутаты Аликов Степанов, Валерий Левченко, Алико Степанов и Виталий Мажара.

  

В ходе заседания был рассмотрен проект «Методики по установлению порядка
определения платы за оказание услуг (выполнения работ), относящихся к основным
видам деятельности муниципального учреждения, для граждан и юридических лиц»,
внесенный Департаментом экономики города Ростова-на-Дону в целях достижения
единообразия в установлении учредителями муниципальных бюджетных учреждения
порядка определения платы за услуги. По результатам обсуждения депутатами было
предложено рассмотреть возможность расширения полномочий руководителей
отраслевых подразделений по регулированию тарифов в подведомственных
учреждениях.

  

Рассмотрен ряд вопросов касающихся муниципального имущества, в частности, о
взаимодействии отраслевых и территориальных органов Администрации города при
осуществлении муниципального земельного контроля на территории города, о внесении
изменений в Прогнозный план (программу) приватизации муниципального имущества
города на 2012 год. При рассмотрении последнего вопроса депутатами принято решение
провести объезд объектов, предложенным Департаментом имущественно-земельных
отношений Администрации города Ростова-на-Дону для приватизации.

  

В рамках рассмотрения обращения городского Совета ветеранов по набережной реки
Дон, была заслушана информация Департамента имущественно-земельных отношений.
По словам представителя Департамента, в настоящее время  на существующие
нестационарные объекты на территории набережной заключены договоры без права
дальнейшей их приватизации. Признавая общественную значимость будущего
набережной, депутаты высказали необходимость более подробного рассмотрения
перспектив городской набережной в профильных постоянных комиссиях городской
Думы.

  

Депутатами были рассмотрены изменения в Правила благоустройства территории
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города Ростова-на-Дону, предложенные Департаментом ЖКХ и энергетики с учетом
новых требований законодательства. В новой редакции Правил предусматривается
закрепление прилегающей территории за собственниками на основании договора в
целях обеспечения чистоты, введен раздел, устанавливающий порядок содержания
контейнерных площадок, введены новые разделы, регламентирующие порядок
размещения знаков адресации, порядок содержания специализированных площадок
(детских, спортивных, автостоянок, площадок для выгула собак), предусмотрены и
другие нововведения.

  

 2 / 2


